Ambiance chaleureuse pour la soirée foot

A l'initiative de la commission communale Vie associative, une soirée "foot" était organisée lundi soir à la salle polyvalente de Vergezac. Il avait été proposé aux habitants de suivre ensemble la retransmission de la rencontre des Bleus sur le "carré blanc" de la salle communale. Une première expérience du même type avait eu lieu à l'occasion du match contre l'Équateur.

Une quarantaine de personnes se retrouvaient ainsi lundi au moment du coup d'envoi, un public qui dans l'ensemble arborait fièrement les couleurs nationales. Une soirée qui regroupait toutes les générations avec des jeunes, des moins jeunes et beaucoup d'enfants.

Il faut dire que cette soirée se situait à un moment idéal de début d'été, la fin des classes qui se profile pour les plus jeunes, les examens terminés pour les plus grands... Tout était réuni pour une ambiance festive et décontractée.

La soirée débuta doucement, avec quelques inquiétudes dans



L'ouverture du score et le soulagement chez les spectateurs de Vergezac.

le public devant la prestation de ces diables d'Africains qui confisquaient le ballon qu'ils faisaient circuler avec une certaine virtuosité. Grosse frayeurs lorsque le ballon roula au fond des buts d'Hugo Lloris, mais le hors-jeu signalé de l'attaquant nigérian fit retomber la pression.

A la pause, les choses

sérieuses débutaient. On se regroupa autour du bar, le préposé aux grillades s'activait devant le barbecue installé dans la cour et la friteuse crépitait d'allégresse. Car, bien au-delà du football, c'était à un moment de chaleureuses retrouvailles qu'étaient conviés les habitants de Vergezac.

A la reprise certains rega-

gnèrent leurs places, d'autres poursuivirent leurs activités culinaires, tandis que les plus jeunes enfants s'égayaient autour de la salle polyvalente.

Les plus mordus assistaient à ce début de seconde période avec toujours quelques craintes, les Nigérians faisant toujours circuler la balle avec la même aisance. Agaçants ces



Marie et Jean, de jeunes supporters qui attendaient impatiemment le match.

hommes en vert! Il fallut attendre la tête de Paul Pogba pour enflammer la salle d'où jaillissaient quelques cris de joie. Le second but apporta le soulagement et on pouvait tranquillement retourner à de saines occupations.

Les enfants sortaient leurs

skates, des jeunes débutaient une pétanque et les adultes grignotaient des saucisses grillées.

Une belle soirée à Vergezac, toute en douceur. Promis, on se retrouvera pour le match contre l'Allemagne.

G.S.